
Questionnaire sur un éventuel bus pédestre domicile – école publique Saint Didier
Résultats commentés

pièces jointes : analyse graphique
bus pédestre commentaire

Questionnaire envoyé  par mail aux familles en mai 2021, 15 jours aux familles pour répondre
1 questionnaire à remplir par enfant

184 élèves scolarisés à la même période, 42 questionnaires remplis, soit 22,8 % de réponses
Plus de la moitié des enfants ayant répondus sont scolarisés en élémentaire.
A la période du questionnaire, l'école fonctionne avec 2 entrées (maternelle + 1 classe élémentaire 
par la grille et 4 classes élémentaires par la porte principale) et les familles passent par le parking et 
le carrefour rue des lavandières.

Lieu de vie     :
64,2 % des enfants habitent à 1 km ou moins de l'école

Le matin 37 enfants viennent à l'école pour 8h30, pas de garderie, et seulement 17 enfants rentrent à
la maison dès 16h15.

Déplacement     :
Pour le déplacement environ 50 % des enfants viennent en voiture et l'autre mode est surtout à pied 
avec ou sans adulte. Le mode voiture est justifié par le déplacement ensuite vers le travail. Parmi 
ceux qui se déplacent en voiture, 52 % ont des difficultés surtout liées au stationnement. Autant de 
remarques pour le parking que le carrefour rue des lavandières.

Les enfants ne viennent presque pas en vélo ou trotinette principalement à cause des dangers de 
circulation, et soucis d'aménagement des trottoirs et routes. 
Pour ceux qui ne se déplacent pas à pied ou rarement il est évoqué en premier la raison des dangers 
de la rue.
Les commentaires de la question 10 le confirment.

Bus pédestre     :
56 % des personnes sont prêtes à emmener d'autres enfants à pied et 68 % sont prêts à confier leurs 
enfants. Dans l'ensemble les familles sont favorables à la mise en place d'un bus pédestre. 
Cependant ces résultats ne concernent que 22 % des élèves, ce qui est trop peu pour engager une 
démarche auprès de la municipalité.

Ces résultats seront communiqués à la mairie ainsi qu'aux familles de l'école via un mail avec un 
lien renvoyant sur le site de l'école. Il est important que la municipalité soit informée de ces 
résultats notamment sur la question de l'aménagement pour une meilleure sécurité dans les 
déplacements… même si seulement 42 élèves ont répondu !


